

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el martes día 22 de Mayo de 2012.

IRUN

El PP solicita que los grupos de pop-rock tengan representación en la Comisión de Música

22.05.12 - 03:10 - M.A.I. | [IRUN.](#)

El Partido Popular de Irun ha solicitado que los grupos de pop-rock compuestos por jóvenes de Irun estén en la Comisión de Música del Consejo Asesor de Cultura del Ayuntamiento. Actualmente, en este grupo de trabajo están representados el Gobierno municipal, los distintos grupos políticos y varias entidades relacionadas con la música y el baile de Irun. Entre ellas se encuentran, por ejemplo, la Asociación Lírica Luis Mariano, la Banda de Música Ciudad de Irun, los coros Atzokoak y Ametsa y los grupos Dantzaka, Eraiki o Kemen. El PP afirma echar en falta en estas reuniones «una representación de los numerosos grupos musicales compuestos por jóvenes que hay en la ciudad. En el PP entendemos la cultura musical como algo plural y para todos los públicos. Pensamos que el Ayuntamiento tiene que satisfacer los diferentes gustos musicales de los iruneses», asegura el grupo municipal. «En Irun tenemos algunos grupos de mucha calidad y éxito que son exponente de esta música joven. Por ejemplo Planta Baja, que en marzo celebró un concierto en el Amaia al que acudieron más de 200 personas».

El PP solicita que los grupos de pop-rock tengan representación en la Comisión de Música

Escrito por Administrator

Martes, 22 de Mayo de 2012 08:28 -

Por todo ello el concejal del PP en Irun Santiago Reyes ha presentado un escrito formal a la presidenta del Consejo Asesor de Cultura, Belén Sierra, para que proceda al nombramiento de representantes de los grupos de este estilo para este órgano de participación ciudadana.